

## 1. Glarner – Bündner Turner-Skitag 14. März 2009

Dieses Jahr wurde der erste Glarner-Bündner Turner-Skitag durchgeführt wo der TV – Trimmis mit 13 Teilnehmer von 150 Alpinen und 32 Langläufer am Start war.

Um 6.30 fuhren wir Richtung Glarner – Land respektive nach Linthal wo uns die Zahnradbahn nach Braunwald brachte. Oben angekommen erreichten wir nach ein paar Metern Fussmarsch unsere Unterkunft das Hotel Adrenalin Backpackers wo wir unser Gepäck deponierten.

Danach fuhren wir ins Skigebiet hoch, da erwartete uns ein sehr anspruchsvoller Riesenslalom welcher um 11.00 gestartet wurde.

Als erster unserer starken Truppe hat David Willi gefolgt von Werner Meng, Aldo Schrofer, Peter Kalberer, Stefan Erhart, André Meng, Manuel Lys, Daniel Guntli, Marco Kalberer, Christian Willi, Mario Russi, Georg Willi und als letzter Tobias Sgier das Rennen in Angriff genommen.

Alle kamen mehr oder weniger gut ins Ziel und danach haben wir uns mit einem Spaghetti-Plausch für den Langlauf und die Polystaffel gestärkt.

Der Langlauf wurde mit einem Massenstart freigegeben wobei Werner, Stefan und André den TV-Trimmis sehr gut vertreten haben.

Um 16.30 wurde zur Polystaffel gestartet wo Total 23 Teams teilgenommen haben.

Wir hatten 3 Teams am Start welche sich mit Langlauf, Schneeschuhlauf und einer Abfahrt ins Ziel kämpften. Beim Langlauf (Werner, André, Georg) ging es sehr hektisch her da ein Massenstart und eine schmale Spur zum Übergaberaum führten in welchem die Schneeschuhläufer (David, Mario, Christian) sehnsüchtig auf ihren Einsatz warteten. Danach gab es einen harten Kampf um die Positionen hoch bis zum Abfahrer.

Die Abfahrer (Marco, Aldo, Peter) stürzten sich waghalsig die Strecke hinunter über den grossen Zielsprung wobei Marco als drittes Team das Ziel erreichte.

Was mussten unsere Blicke im Ziel mit ansehen? Mario torkelt langsam Richtung Ziel, hat wie immer alles gegeben, ja man muss sagen zuviel gegeben. Was war passiert? Bei der Übergabe zum Abfahrer Peter wurde es ihm schwarz vor den Augen und blieb einige Minuten liegen.

Bis zur Rangverkündigung hatte Mario sich wieder erholt und wir kamen Betreff Klassierungen aus dem jubeln kaum mehr heraus.

Herren 1:	19. André Meng	35.57	Herren 2:	4. Peter Kalberer	34.31
	26. Christian Willi	36.44		6. Aldo Schrofer	34.85
	28. Georg Willi	36.69		8. Stefan Erhart	34.96
	34. Marco Kalberer	37.94			
	37. Mario Russi	40.74			

Herren 3:	10. Werner Meng	38.57	Snowboard:	<b>3. Manuel Lys</b>	<b>47.60</b>
	16. David Willi	40.37		5. Sgier Tobias	48.39
				8. Daniel Guntli	54.24

Langlauf:

Herren 1:	<b>1. André Meng</b>	<b>22.21.94</b>	Herren 2:	7. Stefan Erhart	24.52.74
Herren 3:	<b>2. Werner Meng</b>	<b>22.22.80</b>			

Kombination:

Herren 1:	<b>2. André Meng</b>		Herren 2:	<b>2. Stefan Erhart</b>
-----------	----------------------	--	-----------	-------------------------

Herren 3: 4. Werner Meng

Polystaffel: **3. André Meng, Christian Willi, Marco Kalberer**

4. Werner Meng, Mario Russi, Peter Kalberer

21. Georg Willi, David Willi, Aldo Schrofer

Nach der Rangverkündigung haben wir die Unterkunft bezogen und danach sind wir zum gemütlichen Teil übergegangen. Da hat sich wieder einmal unser Durchhaltevermögen von der besten Seite gezeigt da wir ja einiges zu feiern hatten.

Um 3.00 hat es unseren Alleskönner Mario in die Küche verschlagen wo er für uns übrig gebliebenen eine super Nachtverpflegung auftischte. Danach sind wir noch zu einem Schlummertrunk in die Bar und um 05.30 versuchten wir es noch mit ein wenig schlafen was um 08.30 von David jäh beendet wurde. 10.00 haben wir wieder die Bretter unter die Füsse genommen und genossen noch den Sonntag in Braunwald.